



**Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial
Creada mediante el Decreto 311-97
“Año del Desarrollo Agroforestal”
Publicaciones Oficiales – Febrero 2017.**



GERENCIA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

Nota Informativa

(02/02/2017)

**COMISIÓN BARRIAL Y ALCALDÍA SDN INICIAN
CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS EN LOS GUARICANOS**



La presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, Lethi Vázquez y el alcalde de Santo Domingo Norte, René Polanco dieron el primer picazo para la construcción de ocho viviendas que beneficiarán a igual número de familias de escasos recursos del sector Los Cuernos, en Los Guaricanos.

La obra cuenta con un presupuesto superior a los dos millones de pesos y será ejecutada por la Comisión Barrial, mientras que la Alcaldía de Santo Domingo Norte se encargará del acondicionamiento y asfaltado de las calles del sector.

En el acto también participaron la vicealcaldesa de Santo Domingo Norte, Blanca Rodríguez, la diputada Damaris Vázquez y los regidores Dulce Rojas y José Miguel Brand.

Lethi Vázquez afirmó que las viviendas tienen como finalidad mejorar las condiciones de vida de las personas beneficiadas.

Sostuvo que con ellas cumple con la petición de los dirigentes comunitarios de esa localidad y que esa acción forma parte de la misión del gobierno del presidente Danilo Medina de contribuir con las personas más necesitadas de los barrios.

Por su lado, el alcalde Polanco instruyó para que se acondicionen las calles del sector y reafirmó su compromiso de trabajar por la mejoría de la gente de Santo Domingo Norte.

“Estamos instruyendo al director de obras públicas municipales para que haga las evaluaciones de lugar y que cuando estén terminadas las casas las calles este remozadas” explicó.

Dijo que al igual que la presidente de la Comisión Barrial está comprometida con los habitantes de ese municipio.



GERENCIA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
Nota Informativa
(14/02/2017)
COMISIÓN BARRIAL INICIA CONSTRUCCIÓN DE CASA CURIAL
EN CANSINO ADENTRO



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) inició la construcción de la Casa Curial de la Parroquia Nuestra Señora de la Altagracia, templo también inaugurado en octubre de 2013 por CPADB a beneficio de los feligreses del sector Cansino Adentro del Municipio Santo Domingo Este.

El acto fue encabezado por el licenciado Domingo Rodríguez, vicepresidente operativo de CPADB en compañía del alcalde de ese municipio Alfredo Martínez, el párroco Mark H. Dorsainville, la ingeniera de la obra Yaneris Vargas, el encargado de CPADB en SDE Alejandro Peña, entre otras personalidades.



¡Manos a la Obra!



Por instrucciones de la licenciada Lethi Vásquez presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), el vicepresidente de CPADB en Santiago junto a un equipo de enlaces barriales realizaron un gran operativo de alimentos en dicha provincia, que incluyó las comunidades: Cristo Rey, Hoyo de Catala, Villa Verde, San Agustín, Biojón, Los Laureles, Los Quemados, Korea, Camboya, Cristo Rey, Los Guandules, Congo Lo Salado Viejo, Brisa del Norte, Los Cerritos, Municipio Baitoa y Villa Sol Ángel.



¡Manos a la Obra!



La oficina de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) ubicada en San Francisco de Macorís realizó una entrega de raciones alimenticias a los sectores Los Jardines, Caminos Vecinales, Riveras del Jaya, Atillo, Los Toros, Distrito de la Peña, Distrito de Jaya y La Guazuma de esa provincia.

La vicepresidenta de CPADB Fátima Roque coordinó el operativo por instrucciones de la licenciada Lethi Vásquez, presidenta de la entidad.



¡Manos a la Obra!



Envejecientes del Hogar de Día Euclides Beltré, residentes de los sectores El Valle y Las Placetas de Santiago recibieron raciones alimenticias.

Las donaciones fueron entregadas por instrucciones de la licenciada Lethi Vázquez, presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial y el vicepresidente Juan Torres.

Los enlaces barriales Luz Cruz y Angel Arias coordinaron las entregas.



GERENCIA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

Nota Informativa (20/02/2017)

COMISIÓN BARRIAL DEPOSITA OFRENDA FLORAL EN EL ALTAR DE LA PATRIA



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) depositó una ofrenda floral en el Altar de la Patria con motivo de la conmemoración del Mes de la Nacionalidad Dominicana.

El licenciado Reynaldo Soriano, gerente de Recursos Humanos de CPADB encabezó el acto en representación de su presidenta la licenciada Lethi Vásquez, junto a una comitiva de servidores públicos de la institución.